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En el mes de agosto hemos celebrado, la Solemnidad de la Asunción de la  
Virgen María al cielo; un aniversario más de nuestra Orden Religiosa; hemos  
recordado a san Felipe insigne protector de la Orden y san Agustín, nuestro  
legislador. Grandes acontecimientos que durante esta pandemia a nivel  
mundial, ha sido difícil de celebrarlo con la familia de los Siervos y con los 
fieles en general; pero unidos a través de la oración que clama para que este  
difícil momento, poco a poco, volvamos a la normalidad.  
 
El próximo 15 de septiembre nuestra Orden, celebrará con solemnidad a  
Nuestra Señora de los Dolores; ella es la virgen de la pascua, en ella se refleja  

la glorificación del dolor que experimentó en carne propia, acompañando a su  

hijo, haciéndose solidaria con el género humano, que alcanzo la salvación a  

través del madero de la cruz. 

 

Nosotros que somos sus siervos, estamos invitados una vez más a ser  

conscientes de que nuestra humanidad no está exenta de dolor y sufrimiento.  

Sin embargo, nuestra fe creyente, y la virtud de la esperanza nos sostienen, y  

nos animan a renovar nuestra consagración de ser Siervos de María, y 

“…puesto que el hijo del hombre es aún crucificado en sus hermanos,  

nosotros, los siervos de la madre, queremos estar con ella a los pies de las  

infinitas cruces, para llevarles consuelo, y cooperación redentora”  

Es por eso, que quisiéremos invocar con fe y esperanza nuestra suplica a  

Nuestra Señora de los Dolores, para que nos de confianza, a conformarnos a la 

voluntad del Padre, a cargar nuestros sufrimientos y un final rápido para este 

tiempo de enfermedad; de acércanos cada vez más a tu Hijo, fuente de toda 

sanación y consuelo. 
                                             Fray Marcelo Henríquez Trujillo, o.s.m.  
                                               Prior Provincial. 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

Comienza por darte. El que se da, crece. Pero no hay que darse a cualquiera, ni por 
cualquier motivo, sino a lo que vale verdaderamente la pena. “San Alberto Hurtado” 
 

Reciban un afectuoso saludo, en estos momentos difíciles que nos toca enfrentar como país y como 

comunidad religiosa. Hoy, más que nunca es importante actuar con sentido de corresponsabilidad y mirando 

qué oportunidades nos brinda el cambiar nuestros planes y ritmos de vida poniendo el valor de la persona 

en el centro. 

El día 4 de agosto, iniciamos el segundo semestre de clases en el Centro de Estudios Conferre. Seguimos a 

través de la modalidad Online. Ofrece a la etapa de postulantado, el 

poder “propiciar espacios de discernimiento y experiencia 
progresiva de fe, sostenida por la centralidad en Jesucristo y su 

Reino, expresada en la apertura al compromiso con la realidad”.  

El día 15 de agosto, en la Solemnidad de Nuestra Señora Asunta al 

cielo y en el 787° Aniversario de nuestra Orden, nuestra 

comunidad, conmemoró los 92 años de vida de un hombre de 

Dios, que sigue dando testimonio en su adhesión a Cristo y a 

María, FRAY DAMIAN. Dice el salmo 92: “El justo crecerá como 

palmera, se alzará como cedro del Líbano. Los plantados en la casa 

del Señor darán flores en los patios de nuestro Dios. Aun en la vejez 

tendrán sus frutos, pues aún están verdes y floridos, para anunciar 

cuan justo es el Señor: el es mi roca, en el no existe falla”. Para 
cada uno de nosotros, Fray Damián sigue siendo un gran ejemplo 

de su amor a nuestra Orden, a la misión de ser un verdadero Siervo.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Noticias de la Parroquia Santa Teresita 

  La Parroquia, continúa elaborando “El Teresiano”, con 
las informaciones, que se encuentran en nuestra página web, y 

comparte las lecturas de cada domingo. 

  A través de ayuda fraterna, se le están llevando 

alimentos, a las familias necesitadas de nuestro sector. Son 

algunas familias, que ayuda fraterna, acompaña mensualmente. 

 La Parroquia, en este mes de agosto, presto el salón 

parroquial a la Municipalidad para asesor a los vecinos del 

sector, acerca del retiro del 10%. 

 Se comenzó las catequesis a través de la modalidad On-

line. (Comunión y Confirmación).  

La fraternidad es el valor fundamental de la vida del siervo. Esta fraternidad siempre está acompañada 

por la alegría.   

¡Reina de tus Siervos, ruega por nosotros! 

                                       Byron Parrales Zapata 
 Postulante 

Amigos de los Siervos de María “Cana” 
Debido a la cuarentena hemos decidido reunirnos en 
forma virtual (Zoom) cada 15 días, domingo por me 
vernos, conversar y dio. Ha sido muy hermoso poder 
vernos, conversar y compartir nuestros sentimientos. 
Nuestras reuniones suelen tener muchos aspectos en 
común que permite el crecimiento del grupo. Le damos 
las gracias a nuestro asesor Padre Marcelo Henríquez, 
así como su disponibilidad para cumplir la voluntad de 
Dios. 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

COMUNIDAD DEL SAGRADO CORAZON  

 

Queridos hermanos de la Provincia SMA, les comparto que la comunidad 

de Frailes del Sagrado Corazón, nos encontramos bien de salud, por gracia 

de Dios, realizando nuestras tareas cotidianas, tareas domésticas, pastoral 

virtual etc. 

El día miércoles  12 de agosto hemos tenido una reunión virtual con el 

presbiterio, donde participamos: Fr. Aldo y Fr. Sergio, acompañándonos, 

nuestros Obispos de la diócesis de Quilmes, ha sido un encuentro fraterno, 

con la intención de compartir como nos encontramos y sobre todo en 

relación a la salud, ya que tres sacerdotes de la diócesis padecen la enfermedad del Covid 19. 

La comunicación con la diócesis es fluida, en permanente contacto, ya sea a través de actividades 

virtuales de formación, próximamente un retiro para los sacerdotes, a partir del 24 de agosto al 28 

del corriente mes. 

El 15 de agosto hemos celebrado en comunidad nuestra fiesta de la fundación de la Orden 

festivamente en la liturgia y almuerzo. 

En la semana a partir del 18 de agosto, a través de la liturgia, rezamos y profundizamos la figura 

de nuestro santo San Felipe Benizi.  

A nivel parroquial, la comunidad juvenil continua realizando la pastoral virtual, en relación con mi 

persona, se proyectan actividades y discernimientos ante distintas circunstancias que se van 

presentando en la complejidad de lo que todos estamos padeciendo (acompañamientos, etc). 

Por último, informarle que nos encontramos en restricción social, por lo tanto, la adoración y 

eucaristía son transmitidas a través de las redes sociales. 

LOS JOVENES 

En esta oportunidad, comenzamos el mes de Agosto con las 

actividades que fuimos trabajando y pensando a principios de la 

cuarentena que atravesamos, es por eso, que seguimos 

difundiendo nuestro espacio de “Sagrado Online” con 
importantes y diversos temas para seguir logrando una 

conversión profunda en cada uno de nuestros corazones en este 

tiempo de Pandemia.  

 

 

 

 

 



 

 

A lo largo de este mes, celebramos el día del sacerdote y del párroco en 

conmemoración de San Juan María Virrey, el patrono de los sacerdotes y 

saludamos especialmente a nuestro párroco, el Padre Sergio Mendoza y le 

pedimos a Dios que lo bendiga en todo momento para que siga sirviendo con 

el amor que viene ofreciendo hasta el día de hoy.  

A su vez, estuvimos en nuestra Diócesis de Quilmes, en comunión de 

oración por todos los sacerdotes y enfermos de COVID -19, a raíz de la 

comunicación que difunden a toda la comunidad los obispos, Carlos José 

Tissera y Marcelo (Maxi) Margni, del parte de salud de los tres sacerdotes infectados con el virus. Invitando a seguir 

orando por todas las personas afectadas de la Diócesis. 

Como todos los meses, el servicio de “La Noche de la Caridad” hizo su recorrido mensual donde se acercan a los 
hermanos/as más necesitados con la ayuda que siempre ofrecen, encontrándose en estos momentos colaborando con 

alimentos no perecederos, elementos de higiene, etc., para afrontar la difícil situación que nos toca vivir. En esta 

recorrida, siendo el Día del Niño y con la ayuda y solidaridad de muchas personas, se donaron juguetes y golosinas 

para los hijos/as de las familias con las que se encuentran a lo largo del año. 

El 15 de Agosto, celebramos la Asunción de la Virgen María, y la celebración de los 787 años de fundación de la Orden 

de los Frailes Siervos de María, donde recordamos que María es una obra maravillosa de Dios. Concebida sin pecado 

original, el cuerpo de María estuvo siempre libre de pecado. Era totalmente pura. Su alma nunca se corrompió. Su 

cuerpo nunca fue manchado por el pecado, fue siempre un templo santo e inmaculado.  

La Asunción es un mensaje de esperanza que nos hace pensar en la dicha de alcanzar el Cielo, la gloria de Dios y en la 

alegría de tener una madre que ha alcanzado la meta a la que nosotros caminamos. 

 

CARITAS 

Hola desde Caritas queremos contarles que como todos los años, festejamos el 
día del niño, con un presente a cada uno de ellos, para ellos armamos unas 
bolsitas con golosinas (alfajores, caramelos, turrones, chupetines) 
acompañados de juguetes. En esta oportunidad también se sumó unas 
sorpresas de hermanas evangélicas, que donaron calzados para los más 
chiquitos. Fue muy grato contar con ellos, y el escucharlos decir" creemos 

en la obra que hacen".  Sin más, les mandamos 
un abrazo fraterno y nuestras bendiciones! 
 
 

 

 

Fray Sergio Mendoza, o.s.m. 

Párroco  

 

 

 

 



 

 

 

Ya a mitad de año por la gracia de Dios, la comunidad de Fátima 

continúa su camino en las actividades que se van dando conforme 

pasan los días. De igual manera, tenemos aún vigente la situación del 

COVID; sin embargo, esto no implica que bajemos la guardia y nos 

desanimemos, pensando que no habrá solución alguna, cuando Dios 

ya actuará en su debido momento. En fin, no es bueno caer en la 

negatividad cuando Dios nos regala el sol de cada día, la naturaleza 

que encontramos aquí alrededor y la fraternidad que vamos 

afianzando con firmeza, con la premisa que 

la fraternidad, el servicio y la inspiración en Nuestra Madre, son los pilares 

esenciales de nuestro carisma. A los días que celebramos el cumpleaños de 

nuestro prior conventual, padre Ivo que, dicho sea de paso, va poniendo de su 

parte para ir mejorando paulatinamente con los cuidados requeridos, el día 29 de 

julio hicimos un compartir especial por el cumpleaños de nuestro hermano Rene 

Pontel, con un rico y tradicional asado para el almuerzo, pastel y regalos de los 

novicios, y ya en la noche, un momento de juegos y distracción. La eucaristía se 

ofreció por su salud y agradecimiento por su vocación.  

Fray Rene se sintió muy agradecido y contento por los detalles recibidos. Transcurre los días, y llegamos al 

octavo mes del año: agosto. Siempre encomendándonos a la voluntad de Dios y a su bendición cada vez que 

empezamos un nuevo mes. Por ende, al llegar al 15 del mes en mención, celebramos 

con algarabía los 787 años de fundación de nuestra Orden, y siendo sábado, 

homenajeado a nuestra Señora y Madre por este dogma tan importante de su 

Asunción al cielo. Se hizo también el delicioso asado para el almuerzo, en la noche la 

eucaristía a cargo de Monseñor Fernando María Bargalló y concelebrada por padre 

Ivo; además que, monseñor Fernando se adhirió a la celebración de los siervos 

anunciando que cumplía 42 años de ser ordenado sacerdote, así que, doble 

celebración en la santa misa, dos motivos para agradecer al Señor. Ya al día siguiente, 

se le hizo un pequeño presente a monseñor de parte de la comunidad por sus 42 

años de sacerdocio y agradecidos de su servicio que nos brinda cada fin de semana.  

 Es así hermanos de la Provincia que hemos querido destacar estas dos fechas en este tiempo, sin mencionar 

claro que internamente realizamos Capítulos con algún tema que reflexionar, los días jueves que tenemos 

los ejercicios espirituales ignacianos para luego terminar con la adoración al santísimo, las charlas de 

formación que los novicios tiene con padre Ivo, las jornadas diarias de labor en la huerta, gallinero, capilla, 

cocina (fines de semana), dentro de la casa etc.; y también la parte de vida de oración que vamos llevando a 

diario con la Liturgia de las horas, las eucaristías diarias, la Lectio de los sábados, etc.  

Hasta la fecha de este informe, se ha iniciado el triduo a nuestro querido santo Felipe Benicio. Habiéndose 

escrito lo que corresponde, enviamos un saludo especial por el aniversario de la OSM a todas las 

comunidades de la Provincia, un fuerte abrazo y deseando que Dios y Nuestra Madre Santísima nos bendiga 

y ayude a sobrellevar las situaciones y desafíos que vamos experimentando. Desde la comunidad de Fátima, 

nos despedimos hasta la siguiente oportunidad con nuevas novedades. 

Fray Jesús María, (novicio)  



 

 

Hola a todos los hermanos y amigos de nuestra revista “Entre Siervos” 
desde la comunidad de profesado les saludamos y compartimos nuestras 

actividades que hemos realizado desde el mes de julio y agosto, las cuales 

han sido de mucha riqueza para cada uno de nosotros en nuestra 

comunidad de formación. 

En el mes de julio Fray Marcelo 

(superior provincial) Fray Demetrio 

de la Torre, (socio provincial) Fray Omar Arraigada, (consejero), 

organizaron vía zoom un encuentro con los profesos temporales, para 

tener un dialogo fraterno sobre nuestro caminar,  y nuestros futuros 

cambios de comunidad, ya que están muy preocupados por nuestro 

proceso. En nuestro conversatorio nos compartían que “la vocación 

religiosa es un don y una llamada especial de Dios, recibida en fe, y 

cultivada y discernida en la oración. Este proceso de formación permite a nosotros los frailes, crecer y 

madurar en su respuesta a la llamada que Dios le hace. Este don especial, Dios lo da a quien quiere, y es Él, 

quien dispone, mueve y ayuda a los llamados, concediéndoles las gracias y dotes necesarias para abrazar el 

estado religioso y perseverar en él.” Les agradecemos a nuestro provincia y sus  consejeros por este 
encuentro. 

El pasado 6 de julio celebramos el cumpleaños de Fray Moisés,  miembro de la Provincia San Peregrino de 

Brasil, que con alegría celebró un año más de vida. Dios bendiga tu camino Fray Moisés y que cumplas 

muchos años más.  

El 16 de julio día de nuestra Sra. Del Carmen, Fray Marcelo recibió la ordenación Sacerdotal, recordamos en 

comunidad este día especial donde la figura del sacerdote según el Documento del Concilio Vaticano II 

llamado "Presbiterorum Ordinis", describe claramente la misión del sacerdote: "Los sacerdotes contribuyen, 

a un tiempo, al aumento de la gloria de Dios y a que progresen los hombres en la Vida Divina" (P.O.2). 

"Los presbíteros, tomados de entre los hombres para las cosas que miran a Dios, para ofrecer ofrendas y 

sacrificios por los pecados, viven entre los demás hombres como entre hermanos" (P.O.3). Muchos ánimos 

en su camino sacerdotal. 

Por la pandemia que estamos viviendo en este siglo 21, nuestra comunidad 

tuvo la visita del personal de salud de la zona de providencia es Santiago, 

para realizar a toda la comunidad el examen de covid.19. Aún estamos 

esperando los resultados finales del examen, confie mos en Dios que todo 

salga bien. 

Nuestra familia religiosa cumplió 787 años de fundación y como comunidad 

de profesado compartimos la misa en vivo por Facebook live, con los hermanos de la Orden Seglar de 

Argentina, Chile, Perú y Bolivia. Demos gracias a Dios, por ser siervos de la sierva y seguir anunciando el 

Evangelio. 



 

 

 

El día jueves 20 iniciamos el triduo a nuestro hermano Felipe Benizi, en comunidad con mucha alegría. Dentro 

de este mes de los siervos por medio del canal de Facebook “Siervos de la Esperanza” estamos realizando la 
“Semana de los Siervos” donde compartimos con laicos y religiosos de nuestra familia OSM temas sobre 

nuestra espiritualidad.  

En este mismo día 20 de agosto, celeb ramos el don de la vida de nuestro 

querido hermano Fray Aldo Bernardi, que cumplió 85 años. Damos gracias a 

nuestro Padre bueno y a nuestra Madre por la vida de Fray Aldo entre 

nosotros. 

  

 

                Dios les bendiga siempre…  

                                                                                                                       

 

 



 

 

ACTIVIDADES PASTORALES DE LA E.E.S.O.P.I n° 8125 “José Manuel Estrada” 
 

El Papa Francisco en 

una entrevista 

realizada cuando 

comenzó la pandemia, 

decía: “Resérvense 

para mejores tiempos, 

porque en esos 

tiempos recordar esto 

que ha pasado nos 

ayudará. Cuídense para un futuro que va a venir. Y 

cuando llegue ese futuro, recordar lo que ha 

pasado les va a hacer bien. Cuidar el ahora, pero 

para el mañana. Todo esto con la creatividad. Una 

creatividad sencilla, que todos los días inventa. 

Dentro del hogar no es difícil descubrirla. Pero no 

huir, escaparse en alienaciones, que en este 

momento no sirven. Toda crisis es un peligro, pero 

también una oportunidad. Y es la oportunidad de 

salir del peligro. Hoy creo que tenemos que 

desacelerar un determinado ritmo de consumo y 

de producción (Laudato si, 191) y aprender a 

comprender y a contemplar la naturaleza. Y 

reconectarnos con nuestro entorno real. Esta es 

una oportunidad de conversión. Sí, veo signos 

iniciales de conversión a una economía menos 

líquida, más humana. Pero que no perdamos la 

memoria una vez que pasó esto, no archivarlo y 

volver a donde estábamos… Este es el momento 

de dar el paso. Es pasar del uso y el mal uso de la 

naturaleza, a la contemplación. Los hombres 

hemos perdido la dimensión de la contemplación; 

tenemos que recuperarla…” (Papa Francisco, parte 
de la entrevista realizada por la Agencia Vatican 

News) 

Con lo anteriormente escrito del Papa Francisco, 

creemos que resume muy bien el trabajo pastoral 

que estamos realizando como colegio E.E.S.O.P.I 

n° 8125 “José Manuel Estrada” de la Ciudad de Las 
Toscas. Es un tiempo en el que debemos 

reencontrarnos, amarnos de maneras distintas, 

porque son crisis que nos ayudan a pensar, a 

reflexionar nuestra manera de realizar las cosas 

que veníamos haciendo. Nos ayuda a vivir de una 

forma distinta y sembrar amor cada día, viendo 

cómo cambia el mundo cuando damos Amor de 

Dios con el ejemplo y la escucha. 

1-LAS FAMILIAS ANIMAN A LOS DOCENTES, 

AGRADECIENDO SU SERVICIO: Las familias de la 

Comunidad Educativa y la coordinación de 

Pastoral, antes de comenzar las vacaciones de 

invierno, les hicimos llegar un video de fotos a 

todos los docentes del establecimiento, dando 

gracias por el esfuerzo, por la dedicación, por dejar 

sus familias y dedicarse a muchas familias y 

alumnos con tanto 

cariño. Primeramente se 

les mostró el video a los 

docentes de catequesis 

en una reunión virtual 

que tuvimos. Luego a 

todo el plantel docente. 

Fue muy emocionante, 

porque es una forma de 

reconocer sus esfuerzos 

y luchas cotidianas. No es facil trabajar en tiempos 

de pandemia cuando no tenemos los medios de 

llegar a todos pero Dios nos da la fortaleza y el don 

de la paciencia para trabajar en conjunto, para 

luchar juntos, en comunidad para llegar a todas las 

familias. 

1-NOVENA Y FIESTA PATRONAL “NUESTRA 
SEÑORA DE LA ASUNCIÓN”: La cuarentena nos 

obligó a reinventarnos con respecto a las 

actividades pastorales y parroquiales, lo cual 

tuvimos que pensar una manera diferente para 

realizar la novena y celebrar la Fiesta Patronal de 

la Patrona de Las Toscas, Virgen Asunta. Por tal 

motivo, con una reunión previa del equipo de 

Pastoral, hemos decidido vivir la novena de forma 

virtual, pero eso implicaría ayuda del equipo  



 

 

 

de noticias de la 

ciudad y el equipo de 

liturgia parroquial 

que nos ayudaron a 

realizar los videos 

que compartimos 

diariamente con las 

familias de los 

alumnos. Por eso, 

luego de la oración 

cotidiana, se les pidió 

a los alumnos que se 

sacaran una foto con sus  

 

 

 

 

familias o de los altares con los cuales rezaban. 

Fueron momentos hermosos compartidos con los 

alumnos, de oración en familia y de  

acompañamiento silencioso de los docentes de 

catequesis que los ayudaban a vivir la Novena y 

fiesta Patronal de manera distinta. Dios se hace 

presente de maneras maravillosas y muy distintas 

a las que estamos acostumbrados. 

 

 

 

Peticiones de las personas… 

 

 



 

 

     

 

 

ES MOMENTO DE VIVIR CON SENTIDO LA PROPIA VOCACIÓN 

 

La vocación cristiana consiste en pronunciar y adherir a un ¡sí! Mucho tiempo en 

la vida consagrada se ha insistido en la renuncia por la renuncia misma; se ha 

enfatizado en los «no» que debemos decir, los gustos que debemos dejar y las cosas 

que debemos abandonar. Poco se ha acentuado la importancia del sí. Con el famoso 

texto de «El que no toma su cruz y me sigue, no es digno de mí. El que encuentre su 

vida, la perderá; y el que pierda su vida por mí, la encontrará» (Mt 10, 38-39), hemos 

manipulado la Escritura, erigiéndonos en intérpretes de su Voluntad para nuestro 

antojo y conveniencia. El sí que damos hoy es a Jesucristo y a su causa, que son el Reino 

y los más pobres y abandonados.  

La adhesión a este sí, nos lleva inevitablemente a soltar, a buscar nuevos 

horizontes y abrir nuevos caminos. Decir que sí, al igual que lo hizo María, nos complica la existencia. Nos 

despoja y nos desinstala de nuestra «zona de confort», tal como se dice hoy. De este modo, por supuesto 

que estamos invitados a soltar para saltar, para configurarnos con los sentimientos del Hijo, para cambiar y 

entrar en la dinámica del cambio, lo único seguro de este tiempo; en otras palabras, para convertirnos.  

Por lo tanto, para nosotros «soltar» se torna consecuencia directa del seguimiento de Jesús. Como vida 

consagrada estamos invitados a despojarnos de todo aquello que no condiga con nuestra vocación e 

identidad; la mundanidad espiritual y, entre otras cosas, tres «R»: ropaje, resignación y rigidez. 

Ropaje. Cuando hablamos de ropaje no nos referimos precisamente a la vestimenta, aunque a varios 

les ayude practicarlo y emplearlo. Con esta palabra aludimos a prácticas, estructuras, viejos esquemas de 

ideas y formas, infantilismos; juicios y prejuicios; soltar el ropaje de la imagen, de negociar y tranzar con 

prestigios, privilegios que nos alejan de nuestros hermanos y hermanas más pobres, destinatarios de nuestra 

misión; a hacer de la vocación «un pasaje a una vida mejor». 

Necesitamos soltar el ropaje de la autosuficiencia. ¡Basta con esa careta que lo único que hace es 

hundirnos más en la mediocridad y el individualismo! De este modo, nos seguimos distanciando de nuestros 

hermanos y fomentando el clericalismo, mal que daña y corroe todo anhelo de fraternidad y sororidad que 

queremos vivir.  



 

 

Resignación. Es el mal de la desesperanza, pensar que no queda otra y no se puede hacer nada al respecto. 

El papa Francisco lo llamó «tumor que amarga el corazón». 

Tenemos que soltar esta actitud de resignación, ya que nos priva de vivir y disfrutar del tiempo presente. 

Nos hace mirar al pasado y añorar las benditas «cebollas de Egipto», como si solo ahí hubiese estado el 

Señor. Reiteradas veces escuchamos: «porque en mis tiempos, eso no se hacía»; «antes era mejor». ¿No es 

acaso éste nuestro tiempo? ¿Creemos verdaderamente que el Señor siempre está viniendo y nos ofrece ir 

por más?  

El signo de las Bodas de Caná, nos recuerda que la fiesta no acaba, que nada ni nadie nos excluye del 

banquete; que «ya» es la hora y debemos acudir con prisa.  

Rigidez. Según el diccionario de la Real Academia Española, el término rigidez remite a rígido, que significa 

en su doble acepción: «que no se puede doblar» (torcer); «riguroso, severo». La rigidez, por tanto, lleva a 

adoptar posturas intransigentes. No existe actitud más opuesta al evangelio que esta, ya que la Buena Notica 

que Jesús nos ofrece es novedad permanente. En tiempos donde se nos pide adoptar e incorporar cambios, 

la rigidez no acompaña ni ayuda a discernir los signos del momento presente.  

El papa Francisco, en el mismo saludó navideño que transmitió a la Curia romana, concluyó diciendo: 

«Aquí es necesario alertar contra la tentación de asumir la actitud de la rigidez […]  Recordemos siempre que 

detrás de toda rigidez hay un desequilibrio. La rigidez y el desequilibrio se alimentan entre sí, en un círculo 

vicioso. Y, en este momento, esta tentación de rigidez es muy actual». 

Rigidez es sinónimo de momificación. «No es algo bueno. Un obispo, un sacerdote, una religiosa, un 

catequista momificados. No, no está bien. En lugar de profesar una Buena Nueva, lo que anunciamos es algo 

gris que no atrae ni enciende el corazón de nadie. Esta es la tentación». 

 

P. Juan Pablo Roldán, CSsR. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

                         

 
 

 
LA ORACIÓN 
 
 
 
He ido tomando conciencia que para orar bien necesitamos que Dios nos haga 
el don de la oración. San Pablo enseña: “Aunque no sabemos pedir como es 
debido, el Espíritu mismo intercede por nosotros con gemidos que no se 

pueden expresar”. Y el evangelista Lucas añade: “El Padre del cielo dará el Espíritu Santo a los que se lo 
pidan”. Estoy convencido que el Padre da este don a los de corazón humilde. 
 
Por la oración se tiene un encuentro personal con Dios en Jesucristo, donde el alma experimenta a quien es 
el todo deseable. Aun si no lo experimentara, no hay que darse nunca por vencido, como bien lo enseña 
Lucas en dos textos de su evangelio, 11, 1-3 y 18, 1-14:“Pidan, busquen, llamen…” La mujer cananea es un 
excelente ejemplo de oración. 
 
Si bien es necesario que nuestro afecto sea ferviente, que nuestro pensamiento se recoja y nuestra espera 
sea cierta y firme, la afectividad debe tener un papel preponderante. Por tanto las palabras que empleamos 
en la oración deben servir a abrir nuestro corazón a Dios para que se vaya 
cumpliendo en nosotros su voluntad. Por eso la mejor forma de orar es estar sobre la Palabra de Dios con 
todo nuestro afecto, pues tiene el poder de transformar nuestra vida en Cristo, verificando si somos 
coherentes con nuestras obras. 
 
Considero que nuestra vida cristiana progresa proporcionalmente al progresar de nuestra oración. Después 
de Cristo, María es una gran Maestra de oración, por eso el rosario meditado también es un medio excelente 
para llegar a ser hombres y mujeres de oración. 
 
 
 
 

Fray Vladimiro Memo, osm 

 

 
 



 

 

BEATA JUANA DE FLORENCIA 
VIRGEN O.S.M (1 de septiembre) 
 

La santidad de Juana floreció en el primer siglo de la Orden. Desde su 

juventud se consagró al servicio de la Virgen. Fue una de las primeras 

«manteladas», piadosas mujeres que frecuentaban las iglesias de Los 

Siervos. En algunas antiguas imágenes se representa a la beata Juana de 

Florencia al lado de san Felipe Benicio, de quien sin duda 

tomó el propósito de «conversión». 

 

BEATO BUENAVENTURA DE FORLI,  
SACERDOTE O.S.M. (6 de septiembre) 

 

Buenaventura nació en la ciudad de Forlí en torno al año 1410. Entrando en la 

Orden, se aplicó al estudio de la teología y obtuvo el grado de maestro. En la 

predicación dio muestras de gran valor y sabiduría. Ocupó numerosos cargos en 

la Orden, ejerciendo su servicio con extrema prudencia. Llevó vida penitente, 

amó la soledad, promovió la observancia regular. Murió en Údine el año 1491. 

Su cuerpo se conserva en la iglesia de santa María de las Gracias de aquella 

ciudad. El papa Pío X confirmó su culto en 1911.  

 

 

NUESTRA SEÑORA, LA VIRGEN DE LOS DOLORES, PATRONA PRINCIPAL DE 
NUESTRA ORDEN (15 de septiembre) 

 
El 9 de agosto de 1692 Inocencio XII, acogiendo un vivo deseo de todos los Siervos de 

María, ratificaba el decreto con el que la S. Congregación de los Ritos reconocía a la Virgen 

de los Dolores como Patrona principal de la Orden. En la solemnidad del 15 de septiembre 

celebramos la Virgen de los Dolores con tono y contenidos pascuales. Es la fiesta de la 

glorificación del dolor que la Virgen sufrió con su Hijo para la salvación del género 

humano: «desde la humildad del pesebre hasta la ignominia de la cruz» (I Visp. ant. 

Magn.). Junto al árbol de la vida, el dolor de la santísima Virgen germino en frutos de 

gracia y amor. Por eso Dios Padre la ha glorificado con la gloria misma de su Hijo. En el 

cielo la Dolorosa es la Reina de los mártires, la gloriosa Señora, la Madre llena de 

misericordia, la Patrona que vela por sus siervos y siervas. 

 



 

 

DEDICACIÓN DE LA BASÍLICA DE MONTE SENARIO (22 de 

septiembre)

Los Siervos de María celebran, cada año la dedicación de la basílica de Monte Senario, 

el lugar donde los siete primeros Padres pusieron los cimientos de la Orden, que allí 

encuentra, en todas las épocas, motivo y estímulo para su renovación espiritual. Para 

todos los Siervos Monte Senario es el lugar sagrado en el cual se mira constantemente 

como a la propia patria espiritual, ya que conserva la memoria de los orígenes de la 

Orden y los cuerpos de nuestros Padres. La iglesia, de aquella primitiva (1249-55) hasta 

todo el siglo XVII, lleva el título de santa María de los Siervos. El 21 de septiembre de 

1621 la iglesia, completamente reconstruida, fue dedicada a la Virgen de la Asunción la 

cual estaba anteriormente dedicada; el 4 de abril de 1717, después de nuevas 

restauraciones, fue consagrada y dedicada a la beata Virgen Dolorosa y a san Felipe 

Benicio. El 15 de enero de 1918 el Papa Benedicto XV, con la carta apostólica In Senario 

Monte, la elevó a basílica menor. 

 

 

”Oh Dios, que en la cima de Monte Senario quisiste que 

nuestros Siete Padres dedicaran una morada en honor de 

santa María haz que cuantos suban en este monte para 

recogerse en oración, encendidos del más ferviente amor a la 

Virgen, crezcan en el conocimiento de tu Hijo, y donde quiera 

difundan su reino” 

 
 

 

 

 

. 

 

 



 

 

EVOF 

PROMOCION VOCACIONAL (EVOF)  

 

Como animador de los aspirantes continuo acompañando a los jóvenes de los 

distintos países, entre ellos, ha reiniciado el proceso de discernimiento un joven 

de nacionalidad cubana, que reside de hace varios años en el país de Ecuador, de 

igual manera, se reincorporo otro joven de argentina, que ya había iniciado un 

discernimiento anteriormente con Fr. Marcos Herrera.   

Como espacio de aggiornamento y reflexión en la V.C. mantengo contacto con la CONFAR, con la 

finalidad de interiorizar los contenidos que la misma proporciona. 

A todos los jóvenes les he comunicado la decisión del Provincial y el consejo, en relación a la experiencia 

interna del aspirantado, a partir del año 2021 en el segundo semestre, la mayoría manifestó su disponibilidad 

en continuar el discernimiento que estamos realizando a través de fichas y dialogo permanente. 

 

J. Leandro Velázquez 

Ave María… Les existiendo un saludo y abrazo fraterno a todos los hijos e hijas 
de María Santísima. 
 Mí nombre es J. Leandro Velázquez, tengo 29 años, y soy nacido en la 
Provincia de FORMOSA. ARGENTINA. 
Desde la niñez sentí la motivación de vivir una vida Consagrada, al servicio de 
las personas, por y para el señor. Vivir en el mundo, pero no ser del él. Más 
solo quería estar abocado a la voluntad del Padre, como nuestra madre 
María. 
 
 Como muy Devoto de la Santísima Virgen, siempre busque estar en unión 
con ella lo más que se pueda, en grupos y movimientos. Pero siento que 
ahora María y su hijo me piden que de un paso más adelante. 
 Hoy en día dentro de mí servicio pastoral me encuentro en el Acólitado, que 
lo realizó con mucho amor y devoción. 
 Espero poder conformar parte de esta gran familia que María a conformado hace más de 700 años. Siento 
una atracción fuerte por la orden y su carisma. Y como ella quiero ser un "Esclavo de amor al Padre, y que 
se cumple en mí lo que el pida.." 
 
 Deseo que la Ntra. Señora nos siga iluminando con sus estrellas, para seguir en el caminar, encontrar y hacer 
su voluntad y la de su hijo.  
 
 Les mando un Abrazo Gigante a todos los lectores que nos acompañan y les rogamos de sus oraciones por 
cada vocación presentada. 
Ave María..! 
 



 

 

 

CARLOS ANDRES (COLOMBIA, CALI)  

Toda mi vida he tenido en lo más profundo de mi corazón el llamado a la vida religiosa, 

pero me hago de oídos sordos. Por miedos, por apegos. 

Hoy en día siento que en mi da hay algo más para entregar, que no solo estando en el 

mundo está mi misión. 

Siento que la misión que tengo es tratar de imitar la vida de nuestro señor Jesús en la 

tierra y que más que dando un sí total como nuestra madre María lo hizo. "¿Como si 

no conozco varón?", Ella también tuvo dudas, también cuestionó pero se entregó. Hoy 

apesar de mis dudas, a pesar de mis preguntas deseo y anhelo con todo mi corazón 

entregarme al servicio de Dios. 

 

 

Reisel (Cuba-Las Tunas) 

Mi nombre es Reisel Hernández Parra de  nacionalidad cubana de la ciudad de las tunas 

Cuba, resido en el Ecuador más de 8 años  . Bueno  desde muy niño muy comprometido 

con la Iglesia de mi cuidad y acá en el Ecuador  siempre sentí el deseo de consagrar mi 

vida  pero siempre  guiado por nuestra Madre María  en la comunidad  Siervos de 

María   . Mi llamada como todo cristiano es a la vida pero una en específica al servicio  de 

mis hermanos y vivir dentro de ella la vida en comunidad  los valores del Maestro  junto 

a María  y siempre pidiendo a Dios  Padre que lleva a feliz término su obra en mi  

 

 

 

 

HECTOR OROZCO (COLOMBIA MANISALES) 

 

Quiero ser siervo de María, y brindarme por completo a nuestra 

Madre, imitando todas sus virtudes, y cualidades para trasmitirlas 

a los que la necesiten. Y a ejemplo de su Hijo ser un buen obrero 

para la mies.   

 

 

 

http://deceo.de/
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Oración a la Virgen María, fiel y creyente 

Oh Virgen naciente, esperanza y aurora 

de la salvación para todo el mundo!, 

vuelve benigna tu mirada maternal hacia 

todos nosotros, reunidos aquí para 

celebrar y proclamar tus glorias. 

¡Oh Virgen fiel, que fuiste siempre solícita 

y dispuesta a recibir, conservar y meditar 

la Palabra de Dios!, haz que también 

nosotros, en medio de las dramáticas 

vicisitudes de la historia, sepamos 

mantener siempre intacta nuestra fe 

cristiana, tesoro preciado transmitido por 

nuestros padres. 

¡Oh Virgen poderosa, que con tu pie 

aplastas la cabeza de la serpiente 

tentadora!, haz que cumplamos, día tras 

día, nuestras promesas bautismales, con 

las que hemos renunciado a Satanás, a 

sus obras y seducciones, y sepamos dar al 

mundo un gozoso testimonio de 

esperanza cristiana. 

¡Oh Virgen clemente, que siempre has 

abierto tu corazón maternal a las 

invocaciones de la humanidad, a veces 

lacerada por el desamor y hasta, 

desgraciadamente, por el odio y la guerra! 

enséñanos a crecer, todos juntos, según 

las enseñanzas de tu Hijo, en la unidad y 

en la paz, para ser dignos hijos del único 

Padre celestial. Amén. 

 


